

# Kunst aus Regen an der Côte d'Azur

## Kalina Svetlinski stellt in Cannes aus

**Regen/Cannes.** Auch auf der 6. Exposition Internationale d'Art Contemporain in Cannes war wieder die Regener Malerin Kalina Svetlinski vertreten.

Interessant, spannend, erfolgreich und mit einer unverwechselbaren Atmosphäre - das war die sechste internationale Ausstellung, organisiert von der Stiftung Artistes du Monde Cannes mit Schirmherrin Marina Picasso. Sehr zur Freude der ausstellenden Künstler und Galerien kamen trotz der wunderschönen Spätsommertage an der Côte d'Azur sehr viele kunstinteressierte Besucher in den salon du vieux-port.



**Die Regener Künstlerin Kalina Svetlinski** (links) mit Marina Picasso, Schirmherrin der Ausstellung. - Foto: Privat

Kalina Svetlinski wurde 2011 von Guy Weil, dem Präsidenten von Artistes du Monde, eingeladen, an der Einführung eines Kunstprojektes teilzunehmen. So begann die Zusammenarbeit mit der internationalen Stiftung. Bis heute präsentiert Svetlinski mit ihrer Galerie Arbeiten der Malerei und Skulpturen von über 30 verschiedenen deutschen Künstlern sowie ihre eigenen Werke.

In diesem Jahr zeigte Kalina von 22. bis 25. September ihre neue großformatige Serie „Spuren“, abstrakte Arbeiten von den beiden Münchener Künstlerinnen Anja Stemmer und Claudia Färber, Landschaften von Erna Blaschko-Walbrun aus Cham, die Preisgewinnerin vom Jahr 2015, Christa Haag aus Freiburg, und die Werke zweier Künstlerinnen aus Hamburg, Popartporträts von Margarita Kriebitzsch und Unterwasserlandschaften von Bettina Behrend. Einige Arbeiten der Künstler können jetzt, nach Ende der Schau in Cannes, in der Galerie Kalina in Regen zu sehen.

Sie ist geöffnet

Dienstag bis Freitag 14-18 Uhr,  
Samstag 10-13 Uhr.

- bb